



**EDUCACIÓN** | '¿QUÉ ES UN REY PARA TI?'

# LA PRIMERA PRUEBA DE FELIPE VI

J. GUAYERBAS | TOLEDO  
jguayerbas@diariolatribuna.com

Un certamen con más de tres décadas de historia con el que acercar la figura del Rey a los más pequeños. Los finalistas del concurso escolar '¿Qué es un Rey para tí?' recibían ayer en las instalaciones de la Consejería de Educación en la capital regional un reconocimiento a estos trabajos manuales y artesanos en los que por primera vez el protagonista era Felipe VI, y no Juan Carlos I.

Entre los trabajos seleccionados, y en las diferentes categorías, el ingenio de los alumnos de Primaria y Educación Secundaria Obligatoria ha dejado juegos de mesa, sistemas multimedia interactivos, murales, poesías y todo tipo de pequeñas escenografías y maquetas como 'El partido del cambio' de Jaime Pascual, natural de Ocaña, que ha representado a Juan Carlos I y a Felipe VI en un estadio con las diferentes banderas autonómicas, pues entre las funciones del Rey, recordaban en el acto, está la de mantener la unidad de España.

El alcarreño Jesús Llana Alonso representará a Castilla-La Mancha en la audiencia que el monarca mantendrá con los ganadores autonómicos del certamen escolar que cuenta con el apoyo de la Fundación Institucional Española (FIES) y la Fundación Orange.

Jesús, que ayer recibía una gran ovación de los familiares, profesores y alumnos seleccionados en la fase regional del concurso, compartía con los medios el por qué de su trabajo. «Es una poesía inventada por mí que he querido escribir en una placa de estaño a la que he dado una capa de color», comentaba «muy contento, estoy feliz». Y es que este joven de Guadalajara no esperaba ganar el concurso. Le pilló por sorpresa. «Ahora no sé qué le diré al Rey, aún no lo he pensado», indicaba en compañía de su padre.

**OTROS FINALISTAS.** En la exposición de los 40 trabajos seleccionados del certamen en el que han participado más de 1.000 alumnos, en concreto 1.405 de 117 centros educativos y de Educación Especial, destacaba un collage-mural con imágenes del monarca y una serie de adjetivos que según Alonso García, de Ocaña, definen a Felipe VI, como sencillo, papá, elegante, paciente, integrado, cercano, cálido o paciente y responsable, entre otros.

Juan Andrés Arrés de primero de Educación Secundaria de Caudete, en la provincia de Albacete, proponía un juego de eti-

quetas para acuñar adjetivos al Rey, mientras que Adela Arenas, del mismo curso y municipio que Juan Andrés, ha elaborado un juego de mesa con infinidad de preguntas, respuestas y pruebas con todo tipo de detalles.



Imagen de los finalistas del concurso en Castilla-La Mancha. / VÍCTOR BALLESTEROS